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　長浜市商工会女性部の皆様、新年あけまし

ておめでとうございます。

　私が女性部長をおおせつかり、早一年となり

ました。私の力不足でご迷惑をお掛けしながら

も、皆さまと共に過ごす日々は本当に幸せでご

ざいます。心より感謝申し上げます。

　この一年を振り返りますと、今年度で5年目

となる未来創造事業の8町の観光マップ作りも

終了し、立派なマップが出来上がりました。寄

せ植え講習会やフラワーアレンジメント講習会

を合併後初めて対面で開催できるようになりま

した。皆様と一緒に楽しい時間を過ごすことが

できたことは大変嬉しかったです。

　今年も女性部員一同一丸となって邁進してい

きたいと思います。心温まるご協力のもと、今

年も事業に取り組んでいく所存です。

　最後になりますが、女性部の皆さま一人一人

のご家業の繁栄と、ご健勝ご多幸を心よりお祈

り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願い

いたします。

広報名称の理由
花言葉　乙女の純潔・乙女の真心・美麗・調和・謙虚
理　由　秋桜の花弁の数と同じ８町が集まる長浜市商工会女性部が、美しく調和のとれ

た商工会女性部を目指して活動していく、という願いが込められています。

令和5・6年度役員紹介

新 年 の 挨 拶
長浜市商工会女性部

　部長　岸田  美津子

部　長　岸田美津子（湖北支部長）

副部長　清水喜代美（浅井支部長）

常　任　清水小百合（浅井）

常　任　松岡孝子　（虎姫）

常　任　小澤フミ　（木之本）

常　任　竹腰勝子　（西浅井）

監　査　森一葉　　（湖北）

副部長　山本ちすき（西浅井支部長）

常　任　松井京美　（虎姫支部長）

常　任　木元美紀子（湖北）

常　任　田中文子　（余呉支部長）

副部長　小河由美子（高月支部長）

常　任　中村多恵子（浅井）

常　任　栗原一美　（虎姫）

常　任　柴田ちなつ（高月）

常　任　平野千史　（余呉）

監　査　吉川嘉枝　（木之本支部長）
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　令和2年度から始まった「8町の観光マップ作
り」も、最終局面を迎え、無事完遂することがで
きました。出来上がった観光マップを見るのが今
から楽しみです。
　今年度も二度のワークショップとバスツアーを
行い、バスツアー参加者様から生のお声を頂きま
した。
　来年度からは新しい事業を行
います。皆様、ご協力お願いい
たします。

未来創造事業
　今回は同じDブロックの米原市で開催されたこ
ともあり、ウォーキングの参加だけではなく他にス
タッフとしてお手伝いすることができました。長浜
市のお隣ですが、新たな発見があった有意義な時
間となりました。

第11回近江いいことウォークでは、スタッフとして米原市商工会女
性部のお手伝いをさせて頂きました。タイムキーパーを務めながら、
参加者さんと回ることができ楽しかったです。　　　　岸田美津子

立派なお寺や神社があることを知らなかっ
た。また来たい。　中村多恵子&金森泉

青岸寺のお庭がとても素敵
でした。             松井京美

菅浦の町散策で知らない事がた
くさんあり勉強になりました。大
変よかったです。        中河かほる

近場でありながら、なかなか行け
ない所へ行けて良かったです。
おいしいご飯と素敵な景色で、リ
フレッシュできました。参加して良
かったです。　　　　    　 M.Y

菅浦の街並みが静か
で古い雰囲気が魅力
的でした。又、さくら
の時分に来たいと思い
ます。　　   吉川嘉枝

なかなか行けない所の
研修。良かったです。  

岩根喜美子

　二名の講師にご登壇いただき、交通安全に関する講習会を開催しま
した。「目視による確認」をキーワードに、異なる視点から交通安全に関
する意識を高めることができました。

交通安全セミナー

　令和5年度は、恒例の近畿ブロック商工会女性部交流会が滋賀県
で開催されました。他府県の女性部の皆様のお出迎えや交流会を経
て、たくさんの女性部員と交流することができ、楽しい二日間を過ご
しました。

近畿ブロック商工会女性部交流会

　紅葉の見頃となり、澄んだ青空のなか、京都
宇治で視察研修を行いました。観光客が戻って
きた古都は華やかで目を惹き、部員同士の話に
花が咲きました。

運転中の「中心視・有効視野」がこんなにせまいとは思っていませ
んでした。見ているつもりでも見えていないなんてかなりショック…。
『目を左右に動かしてみること‼』とっても大切ですね。　　 （匿名）

初めて参加させていただく交通セミナーでしたが、とても勉強になりました。
毎日車に乗っていますが、気をつけないといけない事をうっかり忘れてしまっ
ていました。今後気を付けていきたいと思います。　　　　　 中村多恵子

アイサイトのお話、とても良かった
です。自動で車が止まるなんていい
ですね。　　　　　　  栗原一美

主張発表大会ではどの方も落ち
着いて発表されており、懇親会
では最優秀賞に選ばれた京都
府の方とお隣になり楽しい時間
を過ごすことができました。皆さ
んと一緒に並んで、お迎え、お
見送りする二日間が有意義な時
間となりました。　 小河由美子

今年起業5年目にして商工会女性部に入部させて頂きました。
デビューがいきなりの近畿ブロック商工会女性部交流会でドキド
キしながらの参加でしたが、研修会及び交流会ともとても勉強
になりました。　　　　　　　　　　　　　　　　 稲田光子

県外の人との交流、懇親会
最後の江州音頭も楽しかっ
たです。お出迎え、お見送
りは大変でしたが、二日目の
お見送りの際、他県の女性
部員さんがバスの窓を開け
て手を振ってくださったとき
は、本当に嬉しかったです。

清水喜代美
秋晴れのよい天気に恵まれ楽しい研修旅行にな
りました。宇治の平等院では鳳凰堂が見学出来
身の引き締まる思いで日頃の生活を振り返る事
が出来良かったです。     　　　　   中河かほる

平等院の紅葉がすばらしく、建物も立
派で参拝時にありがたい気持ちになりま
した。　　　　　　　  　橋本喜久代

視察研修

友禅染めであっという間に時間がすぎて、もっとじっく
り作成したくなりました。楽しかったです。  　田中文子

コロナ禍はなかなか皆さんに会うことがなかったので、久しぶり
に楽しい思いができました。ありがとうございます。      多賀幸子

６月20日・8月4日・8月24日

11月9日

9月6日・7日

第11回近江いいことウォーク
10月6日

11月22日
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　皆様、本年度は多くの事業に
ご参加頂きありがとうございま

した。本年度は新型コロナウイルス感染症が5類に引
き下げられたことで、コロナ以前の事業活動を行うこと
ができ、久しぶりにお顔を合わせて事業に参加された
方もいらっしゃることと思います。おかげ様で、広報誌
にたくさんのお言葉を掲載することができました。記事
作成にご協力頂いた皆様ありがとうございます。
　暖冬とはいえ寒い日が続いておりますので、体調に
気を付けてお過ごしください。

　商工会女性部では新入部員を募集しています。組
織強化のためにも、身近な周りの方への加入勧誘に
ご協力お願いします。
　加入資格は、商工会会員（法人ではその役員）も
しくはその配偶者、商工
会会員の親族であって、
その事業に従事している
女性の方です。

編 集 後 記

研修交流委員会

　今年度の視察研修は良いお天気に恵ま
れました。参加頂いた皆さんの素敵な笑
顔を見て、企画して良かったと感じました。
来年度も、今年度に負けない視察研修や
お花事業を企画したいと考えています。よ
ろしくお願いいたします。

委員長　松井　京美
広報委員会

　事業に参加された女性部員の皆様から、
硬い文章の記事ではなく素の感想を頂き、
それを基に広報誌を作成致しました。来
年度も、皆様と一緒に楽しい広報誌を作っ
ていきたいと思います。
　記事作成にご協力くださった皆様、あり
がとうございます。来年度もよろしくお願
いいたします。

地域振興委員会

　コロナ禍での新しい生活スタイルも少し
ずつ定着してきたように思いますが、まだ
まだ不安は続きますね。地域振興委員会
では皆さんの日々が少しでも元気になれる
よう取り組んでいきたいと思っています。
ご協力よろしくお願いいたします。

委員長　中村　多恵子

委員長　小澤　フミ

各委員長から
挨　拶

寄せ植えするお花の特徴を教えてもら
えたので、今後のガーデニングに活か
したいです。　　　              小澤フミ

きれいなお花で鉢をいっぱ
いにすることができてうれし
いです。　　　　  建部広美

寄せ植え講習会 12月4日
　感染症対策により長らくできていなかった対面での寄せ植え
講習会が開催されました。自分で寄せ植えした綺麗なお花のお
かげで、気持ちよく新年を迎えることができました。

寄せ植え講習会を受けるとお
正月がやってくることを実感し
ます。　　　　　　  清水良子
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